
町 の 公 共 交 通 シ ス テ ム に つ い て  

 

質 問 者  井  上  一  也  

 

 我 が 町 で は 、 公 共 交 通 シ ス テ ム と し て コ ミ

ュ ニ テ ィ バ ス の 試 験 運 用 を 実 施 し て い る 。 し

か し 、 町 な か を 走 る コ ミ ュ ニ テ ィ バ ス を 見 る

限 り 、 利 用 率 は 少 な い よ う で あ る 。 令 和 ３ 年

１ ０ 月 か ら 試 験 運 用 を 開 始 し て １ 年 ８ カ 月 と

な っ て い る が 、 こ の 運 用 実 績 の 評 価 は 適 時 行

っ て い る か 。 ま た 、 町 で は 公 共 交 通 シ ス テ ム

の 今 後 の 在 り 方 に つ い て 、 ど の よ う に 考 え て

い る か 。 町 長 の 所 見 を 伺 う 。  


